

viernes 23 de marzo de 2018

# LA ATARAZANA SE PUSO EN PIE DE NUEVO AYER CON EL ESPECTÁCULO DE SONIDOS DE PASIÓN



[Descargar imagen](#)

El teatro de La Atarazana se puso en pie de nuevo ayer con el espectáculo de Sonidos de Pasión. La representación de la Asociación de baile Leonor Álvarez-Ossorio de #Bormujos puso en escena un actuación única y original en el que se escenificará toda la pasión de Cristo con baile flamenco y al son de marchas procesionales de la Semana Santa de Sevilla. Jóvenes con mucho arte a los que el alcalde, Francisco Miguel Molina Haro volvió a agradecer su entrega y trabajo por poner en marcha cada año esta actividad, organizada por la

Delegación de Juventud, que se ha convertido ya en una cita ineludible para gran parte de los bormujeros.

**FOTOS** [ <https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157694048507004> ]